



Hohenstaufen-Gymnasium  
☎ 06271 – 94650  
sekretariat@hsg-eberbach.de

Eberbach, den 16.01.2024

Liebe Eltern,

wahrscheinlich haben Sie auch die amtliche Warnmeldung über Blitzeis und stark frierenden Regen am morgigen Mittwoch, den 17. Januar 2024, erhalten. Das HSG wird in diesem Zusammenhang - wie auf der Homepage des Kultusministeriums dargestellt - verfahren.

<https://km-bw.de/Lde/startseite/service/2024-01-16-Unterricht-trotz-Blitzeis>

Wir bemühen uns, den Unterricht regulär nach Stundenplan umzusetzen. Schülerinnen und Schüler, die wegen Ausfällen des öffentlichen Nah- oder Fernverkehrs nicht zur Schule kommen können und nicht über alternative Fahrtmöglichkeiten verfügen bzw. ein Schulweg aufgrund der Witterungsbedingungen unmöglich ist, dürfen dem Präsenzunterricht ausnahmsweise fernbleiben.

Wenn Ihr Kind aufgrund der Wetterlage nicht zur Schule kommen kann, bitten wir Sie dieses **per Mail** ([sekretariat@hsg-eberbach.de](mailto:sekretariat@hsg-eberbach.de)) folgendermaßen zu entschuldigen:

Schreiben Sie in den **Betreff**: Name des Kindes, Klasse, Grund: Wetterlage

Damit gilt Ihr Kind als entschuldigt.

Klassenarbeiten, Tests und Klausuren der Jahrgangsstufen 5 - KS1, die am morgigen Mittwoch geplant waren, wurden verschoben. Die Schülerinnen und Schüler werden von Lehrkräften über Teams informiert. Nach derzeitigem Stand finden die Klausuren in der KS2 am Nachmittag wie geplant statt.

Mit freundlichem Gruß

Anja Katzner